

Les Marseillais de Jugando célèbrent Carlos Santana



Le groupe marseillais Jugando. Photo DR

Europa, Black Magic Woman, Oye Como Va, Samba Pa Ti, She's Not There, Maria Maria, Soul Sacrifice... Signés Carlos Santana, ces titres d'anthologie traversent les époques depuis cinq décennies. Si le célèbre guitariste, compositeur et chanteur mexicano-américain de 76 ans, pionnier du rock latino, se concentre actuellement sur ses tournées états-uniennes, les fans alsaciens peuvent se consoler avec Jugando.

Ce collectif marseillais donne-

ra un concert-hommage à Santana durant deux heures, vendredi 31 mai à l'Espace Ried Brun de Muntzenheim, pour l'ouverture du Rock'm Ried tribute festival. Ses huit musiciens promettent « une fête à l'état pur, un spectacle à écouter, à chanter et à danser ». Séquence nostalgie... et émotions garanties !

Espace Ried Brun, 24 rue Vauban à Muntzenheim, vendredi 31 mai à 20 h 30. Tarif : 32 €. Site : www.espacieriedbrun.fr